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№ п/п Источник поступления
Шифр 
строки

ОРО ВПП 
«Единая 
Россия»

1 2 3 4

1
1 Поступило средств в 
избирательный фонд, всего

10 5 500 000.00

1.1

1.1 Поступило средств в 
установленном порядке для 
формирования избиратель-
ного фонда

20 4 500 000.00

1.1.1

1.1.1 Собственные средства 
политической партии/ 
регионального отделения 
политической партии

30 4 000 000.00

1.1.2
1.1.2 Добровольные пожерт-
вования гражданина

40 0.00

1.1.3
1.1.3 Добровольные пожерт-
вования юридического лица

50 500 000.00

1.2

1.2 Поступило в избиратель-
ный фонд денежных средств, 
подпадающих под действие 
п.7 ст. 64 Федерального 
закона от 18.05.05 г. 
№ 51-ФЗ

60 1 000 000.00

1.2.1

1.2.1 Собственные средства 
политической партии/ 
регионального отделения 
политической партии

70 0.00

1.2.2 1.2.2 Средства гражданина 80 0.00

1.2.3
1.2.3 Средства юридичес-
кого лица

90 1 000 000.00

2

2 Денежные средства, 
перечисленные в фонд 
с указанием их назначения 
для внесения избирательно-
го залога

100 0.00

2.1
2.1 Собственные средства 
политической партии

110 0.00

2.2
2.2 Добровольные пожертво-
вания гражданина

120 0.00

2.3
2.3 Добровольные пожертво-
вания юридического лица

130 0.00

3
3 Возвращено денежных 
средств из избирательного 
фонда, всего

140 1 000 000.00

3.1
3.1 Перечислено в доход 
бюджета

150 0.00

3.2

3.2 Возвращено жертвовате-
лям денежных средств, 
поступивших с нарушением 
установленного порядка

160 1 000 000.00

3.2.1

3.2.1 Гражданам, которым 
запрещено осуществлять 
пожертвования либо не 
указавшим обязательные 
сведения в платежном 
документе

170 0.00

3.2.2

3.2.2 Юридическим лицам, 
которым запрещено осуще-
ствлять пожертвования либо 
не указавшим обязательные 
сведения в платежном 
документе

180 1 000 000.00

3.2.3

3.2.3 Средств, превышаю-
щих предельный размер 
добровольных пожертвова-
ний

190 0.00

3.3

3.3 Возвращено жертвовате-
лям денежных средств, 
поступивших в установлен-
ном порядке

200 0.00

3.3.1

3.3.1 Из них денежных 
средств, перечисленных в 
фонд с указанием их назна-
чения для внесения избира-
тельного залога

210 0.00

4
4 Израсходовано средств, 
всего

220 4 500 000.00

4.1
4.1 На организацию сбора 
подписей избирателей

230 0.00

4.1.1
4.1.1 Из них на оплату труда 
лиц, привлекаемых для 
сбора подписей избирателей

240 0.00

4.2
4.2 На внесение избиратель-
ного залога 
(стр.250=стр.260-стр.270)

250 0.00

4.2.1
4.2.1 Перечислено средств 
избирательного залога в 
избирательную комиссию

260 0.00

4.2.2
4.2.2 Возвращено средств 
избирательного залога из 
избирательной комиссии

270 0.00

4.3
4.3 На предвыборную 
агитацию через организации 
телерадиовещания

280 540 628.00

4.4

4.4 На предвыборную 
агитацию через редакции пе-
риодических печатных 
изданий

290 958 730.00

4.5
4.5 На выпуск и распростра-
нение печатных и иных 
аги тационных материалов

300 1 565 392.00

4.6
4.6 На проведение публич-
ных массовых мероприятий

310 517 761.00

4.7
4.7 На оплату работ (услуг) 
информационного и консуль-
тационного характера

320 0.00

4.8

4.8 На оплату других работ 
(услуг), выполненных 
(ока   занных) юридическими 
лицами или гражданами РФ 
по договорам

330 0.00

4.9

4.9 На оплату иных расходов, 
непосредственно связанных 
с проведением избиратель-
ной кампании

340 917 489.00

5
5 Распределено неизрасхо-
дованного остатка средств 
фонда

350 0.00

5.1
5.1 Средствам массовой 
информации

360 0.00

5.2

5.2 Денежных средств 
про     порционально перечис-
ленным в избирательный 
фонд

370 0.00

6

6 Остаток средств фонда на 
дату сдачи отчета (заверяет-
ся банковской справкой) 
(стр.380=стр.10-стр.140-
стр.220-стр.350)

380 0.00

СВЕДЕНИЯ О ПОСТУПЛЕНИИ 
И РАСХОДОВАНИИ СРЕДСТВ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ ФОНДОВ 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ ОБЪЕДИНЕНИЙ 
(НА ОСНОВАНИИ ИТОГОВЫХ 

ФИНАНСОВЫХ ОТЧЕТОВ)
ВЫБОРЫ ДЕПУТАТОВ ГОСУДАРСТВЕННОЙ 

ДУМЫ ФЕДЕРАЛЬНОГО СОБРАНИЯ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ ПЯТОГО СОЗЫВА

В редакцию пришли письма от 
жильцов сразу нескольких до-
мов: № 6 по улице Новосиль-

ской, № 12 и № 23 по улице Фомина. 
Вот выдержки из этих писем.

«Нам стало известно, что гла-
вой города А.А. Касьяновым под-
писано распоряжение о размеще-
нии  в пристройке дома № 6  раз-
влекательного центра. Мы катего-
рически против такого соседства, 
так как это ухудшает условия про-
живания в нашем районе: здесь и 
без того всё застроено ресторана-
ми и  игровыми клубами, а это зна-
чит — музыка до утра, фейер-
верки, машины, пьяные люди, му-
сор, сквернословие. Мы сыты 
этим по горло... 

А повседневные продукты, на-
пример хлеб и молоко, купить не-
где, так как ближайшие продукто-
вые магазины «Россия», «Радуга» 
и бывший «Ветеран» закрыты.

Нам новое увеселительное за-
ведение не нужно. Данными дей-
ствиями мэр Касьянов ущемляет 
наши права как  граждан России и 
ухудшает условия проживания. 
Нам надоело жить в правовом бес-
пределе. Помогите!»

Всего 63 подписи.
Это даже не письмо, это просто 

крик о помощи. Мы съездили в этот 
невезучий район, чтобы убедиться в 
том, что описанное в письме — прав-
да.

Картина оказалась ещё более уд-
ручающей, чем ее описали наши чи-
татели. Этот густонаселенный жилой 
район в семи минутах ходьбы от цен-
трального универмага окружен все-
возможными развлекательными за-
ведениями: рестораны «Чикаго», 
«Дворик мельника», кафе «Викто-
рия», которое  работает до часу ночи, 
ресторан «Атлантида» — до двух но-
чи... Но это только официально они 
работают до определенного ночного 
часа — за дополнительную плату му-
зыка  будет звучать хоть до утра. И 
ведь звучит, и фейерверки взрывают-
ся всю ночь.

Создается впечатление, что ко-
му-то пришло в голову создать ор-
ловский Лас-Вегас на отдельно взя-
том пятачке. Благо бы вдали от жи-
лых кварталов, так нет, надо в самом 
центре! Как будто в нашем городе по-

явилась вдруг  острая необходимость 
в развлекательных заведениях. 

А на самом деле в этом квартале  
необходимо другое — обычные про-
довольственные магазины. Жители, 
как правило,  ходят за продуктами на 
3-ю Курскую, где расположен  рынок. 
Чуть ближе находится «Сберегайка», 
но очень уж крошечная; есть цент-

ральный универмаг, но там цены не 
всем по карману. 

Особенно в этой ситуации не 
повезло жителям дома № 6 по 
улице Новосильской, потому 

что новое развлекательное заведе-
ние, можно смело сказать, находится 
в их доме — стена к стене, плюс к то-
му прихвачено еще несколько квар-
тир на первом этаже. Много лет на-
зад в этом помещении располага-
лась контора, после неё — какое-то 
учреждение, потом — магазин «Вете-
ран»,  позже — магазин «Продукты». 
С такими соседями жильцы  мири-
лись, но с тем, что планируется сде-
лать теперь, смириться невозможно.

— Даже когда  в пристройке был 
магазин, мы слышали, как по утрам 
там  открывалась дверь, разговари-
вали продавщицы, — рассказывает 
жительница дома Анна Тимофеевна. 
— Представьте, во что сейчас пре-
вратится наша жизнь!

За разъяснениями мы обратились 
в городскую администрацию. И что 
же? Оказывается, жильцы непра-
вильно поняли благородные намере-
ния главы города. «Ссылка жильцов 
на распоряжение администрации го-
рода Орла о размещении развлека-

тельного центра в помещении дома 
№ 6 по улице Новосильской необос-
нованна, так как подобного распоря-
жения не было, — отвечает замести-
тель главы администрации города 
А.И. Горбачёв. — Данное помещение 
передано в пользование ООО «Муль-
тифарм» по договору аренды для от-
крытия предприятия общественного 
питания».

Но известно, что к предприятиям 
общественного питания относятся и 
столовые, и кафе, и рестораны, кото-
рые предоставляют не только воз-
можность поесть, но и повеселиться. 
Собственно, так оно и получилось. 
Как удалось выяснить, в доме будет 
кафе. В отделе аренды недвижимо-
сти управления муниципального иму-

щества нам ответили, 
что ООО «Мультифарм» 
обещает открыть «спо-
койное, тихое кафе для 
культурной, благовос-
питанной публики,  не 
ориентированное на 
подростков, молодежь 
и клубную жизнь; фей-
ерверки здесь не пла-
нируются, договор на 
вывоз мусора будет за-
ключен».

Любопытно, каким 
образом  сотрудники 
кафе будут определять 
уровень воспитанности 
и культуры посетите-
лей? И что это за посе-

тители такие, если и не подростки, и 
не молодежь, и не любители клубной 
жизни? Может быть, планируется  ка-
фе для ветеранов войны? В это  ве-
рится с трудом.

А главное, никто не может сказать, 
какой режим работы будет у этого ка-
фе. Оно ориентировано на обслужи-
вание посетителей в обеденное вре-
мя или в вечернее, а может, в ноч-
ное? 

В ответе горадминистрации есть 
одна очень странная фраза: «В связи 
с потребностью жителей домов по 
улицам Новосильской и Фомина в 
продовольственных магазинах в ад-
рес ООО «Мультифарм» направлено 
письмо о рассмотрении возможно-
сти ис         поль   зования арендуемого по-
мещения под магазин продоволь-
ственных товаров». 

Но, видимо, арендатор не счел не-
обходимым рассмотреть подобное 
предложение и отказаться от заду-
манного. Это странно,  ведь помеще-
ние муниципальное, значит,  админи-
страция города обязана знать, под 
какие цели она сдаёт свои площади в 
аренду. Но, получается, хозяину го-
рода безразличны просьбы горожан. 
Ему наплевать, что сотням людей 

обеспечены бессонные ночи и про-
чие неудобства. 

Самое удивительное, что на за-
кон руководство города тоже 
не очень-то обращает внима-

ние. В правилах (СНиП 2.07.01.89) 
четко оговорено, что при планирова-
нии и застройке поселений,  пере-
планировании  зданий с целью изме-
нения их функции необходимо руко-
водствоваться законами Российской 
Федерации. А  в Федеральном зако-
не «Об охране окружающей среды» 
говорится, что если рядом с жилым 
домом (а здесь не рядом даже, а в 
самом доме) планируется возведе-
ние нового сооружения, то власть 
обязана узнать мнение жильцов кон-
тактных домов и с учетом их мнения 
принять решение.

Такое право узаконено и в мест-
ном документе, а именно — в Поста-
новлении Орловского Совета народ-
ных депутатов от 26 июня 2002 года, 
в котором говорится о порядке уча-
стия граждан в обсуждении и приня-
тии решений в области градострои-
тельной деятельности на территории 
Орла.

Такое участие может осуществ-
ляться путем проведения референ-
дума, собрания, конференции или 
обычного схода жильцов. В нашей 
истории не было никаких предвари-
тельных встреч.

Когда эти доводы я привела в ка-
честве аргумента в пользу жильцов, 
один из местных чиновников ответил, 
что, мол, «здесь не новостройка за-
тевается, а идут обычные ремонтные 
работы, поэтому мнение жильцов не 
требуется». Я прошлась по этому 
зданию, где идут «обычные ремонт-
ные работы».  Даже неспециалисту 
ясно — помещение переделывается 
полностью: пол вскрыт,  стенки сне-
сены, и оглушающий грохот отбойно-
го молотка не оставляет в этом со-
мнений. (Чтобы поговорить с брига-
диром, пришлось выйти на улицу.) 
Что сказал бригадир? Что может ска-
зать человек подневольный? «Нам 
всё равно, что здесь будет, мы работу 
выполним, деньги получим и на дру-
гой объект слиняем», — отмахнулся 
от меня человек, представившийся 
старшим на стройке.

А если не принимать во внимание 
никакие законы, а просто отнес-
тись к ситуации по-человечес-

ки... Разве это нормально — устраи-
вать в жилом доме кафе (всем понят-
но, что оно не рассчитано только на 
то, чтобы  кормить посетителей обе-
дами), разве может здравая логика 
даже мысль такую допустить? 

Но, похоже, руководитель города, 
как тот бригадир, может запросто от-
махнуться от горожан, которые, кста-
ти, содержат и его, и весь его аппа-
рат.  Но ведь то бригадир, который 
завтра подсчитает зарплату и на дру-
гой объект «слиняет». Ему зачем чу-
жие проблемы? Ему это безразлич-
но.  Но нашему-то должно быть не-
безразлично,  не всё равно.  Или как?

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Лас-Вегас в центре города?

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

Нас всегда поражала в вос-
питанниках детского дома их 
серьезность. Этих ребят край-
не непросто заставить улыб-
нуться. Свои боль и горечь они 
прячут за маской непроницае-
мости. Ключ к их маленьким, 
но уже столько пережившим 
сердечкам бывает сложно по-
добрать даже опытным педа-
гогам, которые хорошо знают 
характеры, сильные и слабые 
стороны каждого ребенка. Но 
от этой маски не остается и 
следа, стоит заговорить о ро-
дителях ребят. О них и малы-
ши, и подростки готовы рас-
сказывать бесконечно. Пока-
зывать фотографии, вспоми-
нать немногочисленные счаст-
ливые истории из той жизни, 
когда у них еще была семья. 
Если, конечно, есть что вспо-
минать, ведь у многих семьи 
никогда и не было...

Да, педагогам удается про-
биться сквозь стену показного 
безразличия. У тренера по тя-
желой атлетике Валерия Вик-
торовича Пономаренко к этому 
особый дар. Его подопечные 
из детского дома с удовольст-
вием посещают тренировки, 
ставят перед собой спортив-
ные задачи и побеждают. Са-
мое яркое тому подтвержде-
ние — девятиклассник Юра 
Орехов. Недавно парень стал 
чемпионом Орловской обла-
сти по тяжёлой атлетике в сво-
ей весовой категории. Еще не-
сколько воспитанников Мцен-
ского детского дома заняли в 
этом же чемпионате призовые 
места. Видели бы вы лица 
мальчишек, когда они на ли-
нейке выходили за наградами! 
Тут и радость, и гордость, и со-
знание собственной значимо-
сти...

Есть чем гордиться и инс-
труктору по труду Елене Ва-
лентиновне Графоновой, кото-
рая ведет у девчонок кружок 
рукоделия. Ее воспитанница, 
тринадцатилетняя Ирина Кор-
чашова, стала лауреатом меж-
дународного конкурса. Работа 
Ирины — рождественская 
звезда, выполненная из лоску-
тов ткани всевозможных цве-
тов. Иришке же больше всего 

по душе голубой цвет — цвет 
безоблачного неба. А самая 
заветная мечта — уехать насо-
всем домой, к маме… 

Иришка учится на «четыре» 
и «пять», а после уроков бежит 
в кружок рукоделия. 

Как мы уже сказали, ребят с 
хорошими успеваемостью и 
поведением здесь много. Они 
получили подарки от «Орловс-
кой правды» — красивые еже-
дневники и наборы авторучек. 
А вечером  все пили чай с тор-
тами от «Орловской правды».

Конечно, мы были не един-
ственными, кто поздравил ре-
бят с окончанием первого по-
лугодия и новогодними празд-
никами. У Мценского детского 
дома много друзей, которые 
часто бывают здесь, помогают. 
Новый год для местной детво-
ры — праздник особенный, ко-
гда хочется пусть не волшеб-
ства, но тепла и уюта, чтобы 
непременно — подарки под ёл-
кой, поздравления от Снегу-
рочки и Деда Мороза, а ещё 
желательно — целые горы 
вкусных конфет. 

Чего-чего, а вот сладостей у 
ребят было предостаточно. 
Все, кто приезжал в детский 
дом накануне Нового года, 
обязательно привозили кар-
тонные сундучки и ларчики с 
карамелью, печеньем и шоко-
ладом. Но не только.

Проверенные временем ше-
фы — коллектив управления 
ФСБ — приготовили для своих 
подопечных замечательный 
подарок: закупили спортивное 
оборудование. Теперь в арсе-
нале юных спортсменов но-

венькие клюшки, боксёрская 
груша и всё, что нужно для за-
нятий боксом. 

— Восторгу ребят не было 
предела, — признаются педа-
гоги.

Очень порадовал их и пода-
рок от курсантов Академии 
ФСО России — софиты для 
танцзала, ведь «зажигать» на 
модной дискотеке — мечта лю-
бого подростка.

— Накануне 31 декабря на-
ши дети были приглашены на 
ёлку в  Мценский филиал 
ОрёлГТУ, — рассказывает ди-
ректор детского дома-школы 
Г.В. Гришина. — Это было за-

мечательное представление с 
подарками, танцами, фейер-
верком. Огромное впечатле-
ние произвёл и только что от-
крывшийся кинозал, где малы-
шам показали мультипликаци-
онный фильм «Незнайка».

Побывали в этом году маль-

чишки и девчонки и на ёлке в 
Кремле. За три дня, проведён-
ных в столице, они успели не 
только поучаствовать в утрен-
нике, но и посмотреть выстав-
ку современного искусства, 
заглянуть в дельфинарий.

Надо сказать, что поездка в 

Москву для каждого из этих ре-
бят — самый большой пода-
рок. Вопрос о том, кто в оче-
редной раз отправится на экс-
курсию в столицу, решается на 
детсовете. Едут, как правило, 
лучшие из лучших. 

Кстати, совсем скоро такое 
путешествие предстоит девяти 
старшеклассникам. Все они — 
участники предновогодней 
викторины «Архитектурные па-
мятники и достопримечатель-
ности Москвы», которую под-
готовили и провели хорошие и 
давние друзья детского дома 
— преподаватели и учащиеся 
московской гимназии №1567.

Что и говорить, не обделены 
воспитанники Мценского дет-
ского дома-школы вниманием, 
а их друзья — добротой, учас-
тием и умением сопереживать. 
Говорят, благотворительность 
нынче в моде. Но отнюдь не 
модным тенденциям следуют 
все эти люди. Многие из них, 
привозя ребятам подарки, 
предпочитают не называть се-
бя. А значит, речь идёт не о мо-
де или пиаре, а о чистых и бла-
городных помыслах.  

Ольга ЧАНОВА.
Ирина АЛЁШИНА.

Фото Анны АКАТЬЕВОЙ.        

Не за красивое «спасибо»...

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ
КАК ПОВЛИЯЮТ 
ЯНВАРСКИЕ 
ХОЛОДА НА ХЛЕБ?
По мнению экспертов, январ-
ские холода могут сократить 
урожай и несколько отдалить 
российскую экспансию на ми-
ровых рынках продовольствия.
Ведущий аналитик Института 

конъюнктуры аграрного рынка Игорь 
Павенский, например, считает, что 
можно ждать проблем с озимыми в 
Центрально-Черноземном регионе, 
однако в целом положение пока 
нельзя назвать критическим. В сред-
нем около 1 млн. гектаров гибнет 
каждую зиму. Прошлая зима была не-
обыкновенно мягкой, и посевы ози-
мых сохранились лучше, чем обычно. 
А зимой 2005—2006 годов  в России, 
по данным И. Павенского, погибло 
2,4 млн. гектаров.

Прошлой осенью высокие цены на 
зерно толкнули сельских товаропро-
изводителей на расширение посевов 
озимых зерновых на 1,5—2 млн. гек-
таров.  При этом дополнительные до-
ходы, связанные с повышением цен 
на зерно, позволили многим хозяй-
ствам выполнить все требования аг-
ротехнологии, а хорошо ухоженные 
посевы выживают лучше.  Дополни-
тельная площадь, по мнению И. Па-
венского, может дать примерно 
3 млн. тонн зерна, что позволит отча-
сти скомпенсировать потери из-за 
морозов.

ДЕНЬГИ СКОРО 
ПРИДУТ В  ЖКХ
Первые заявки на выделение 
средств могут поступить в Фонд 
содействия реформированию 
ЖКХ еще до конца января.  Та-
кой вывод сделал   генераль-
ный директор этой госкорпо-
рации Константин Цицин по 
итогам селекторного совеща-
ния с  представителями регио-
нов.
    — Все 240 млрд. рублей, пред-

назначенных для капитального ре-
монта жилья и сноса аварийных до-
мов,  распределены, и лимиты пре-
доставления финансовой поддержки 
субъектам РФ пересматриваться не 
будут, — подчеркнул К. Цицин. — Мы 
действовали в полном соответствии 
с нормами закона, расчет учитывал 
конкретное состояние жилого фонда 
и коммунального хозяйства в регио-
не и его бюджетную наполненность. 
При этом сумма выделяемых средств 
для одного субъекта Федерации не 
должна быть меньше 500 млн. рублей 
и превышать 8 миллиардов. Все эти 
требования соблюдены, и теперь 
только от регионов зависит, насколь-
ко грамотно они составят заявки…

Средства из этого фонда поступят 
в регионы только в том случае, если 
свою долю внесут и местные бюдже-
ты, и сами собственники жилья, кото-
рые должны заплатить за ремонт не 
менее 5% его стоимости.  По мнению 
К. Цицина,  многие субъекты РФ про-
демонстрировали высокую степень 
готовности, так что первые заявки  
уже в ближайшие дни могут посту-
пить в фонд.

По материалам деловой прессы.

Фо то Андрея САСИНА.

Трудно поверить в то, что комиссия, которая подписывала 
разрешение на переустройство этого здания, находилась 
в здравом уме. Тем не менее все документы скреплены 
подписями и строительные работы в пристройке к дому № 6 
по улице Новосильской в городе Орле идут полным ходом.
Вообще-то пристройка — не совсем точное определение. 
По размерам  это помещение  тянет на приличный ресторан 
или по меньшей мере банкетный зал. Но открытия здесь 
подобных заведений люди как раз и боятся. 


